## Niederschrift über die Mitgliederversammlung

**Datum:** 5. April 2019

**Ort:** Café Talsperre

**Zeit:** 19:00 Uhr

**Vorsitz:** Gerd Arnold

**Anwesenheit:** Gerd Arnold

Uwe Denk Frank Schre

Frank Schreiber Roswitha Anke

Mitglieder entsprechend Anwesenheitsliste

## **Tagesordnung:**

- 1. Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden
- 2. Informationen zu den eingereichten Wahlunterlagen
- 3. Informationen zum Breitbandausbau
- 4. Informationen zur Einwohnerversammlung für das Stadtgebiet Chemnitz Süd-Ost
- 5. Information vom OR / Diskussion
- 6. Informationen vom Vorstand
- Zu 1.: Der Vereinsvorsitzende begrüßte alle Anwesenden zur Mitgliederversammlung.
- **Zu 2.:** Am 27. März 2019 fand eine Veranstaltung beim Wahlausschuss statt. Von unserem Verein nahmen Otto Günter Boden und Uwe Denk teil. Sie berichteten, dass von unserem Verein alle geforderten Wahlunterlagen fristgerecht und inhaltlich ohne Beanstandungen eingereicht wurden. Es war ein sehr zeitlich aufwendiges Prozedere, da von jedem Wahlkreis alle Bewerber einzeln benannt und die eingereichten Unterlagen auf ihre Inhalte geprüft wurden. Nach Pfingsten trifft sich der Wahlausschuss der Stadt Chemnitz das nächste Mal.
- **Zu 3.:** Am 4. April 2019 fand im Gymnasium Einsiedel eine Informationsveranstaltung für den Breitbandausbau im Ausbaugebiet Einsiedel, Kleinolbersdorf-Altenhain und Reichenhain statt. Anwesend waren Vertreter der Firma *eins* und vom Tiefbauamt der Stadt Chemnitz. Frank Schreiber reflektierte diese Veranstaltung und bot allen Vereinsmitgliedern seine Unterstützung bei der Lösung von auftretenden Fragen an (Tel. 3701). Wichtige Eckpunkte beim Breitbandausbau sind:

• Baubeginn: 1. April 2019

• Bauende: Ende 2020

- Glasfaser wird bei Mehrfamilienhäusern bis in die Wohnung verlegt und bei Einfamilienhäusern bis in den Keller (Anschlusspunkt).
- Die Anschlüsse sind aufgrund des Förderprogrammes kostenfrei.
- Jeder Hausbesitzer wird einen Brief von der Firma *eins* mit Informationen zum Breibandausbau erhalten. Die beiliegende "Grundstückseigentümererklärung" ist bei Bedarf unterschrieben an die Firma *eins* zurückzuschicken. Erst <u>danach</u> kann die Feinplanung für den Bau beginnen.

Jedes Vereinsmitglied sollte prüfen, ob es von diesem kostenfreien Angebot Gebrauch macht.

Anschließend diskutierten die Mitglieder über das Für und Wider des "schnellen Internets" in jedem Haus.

**Zu 4.:** Am 5. April 2019 fand eine Einwohnerversammlung für das Stadtgebiet Chemnitz Süd-Ost (Euba, Adelsberg, Kleinolbersdorf-Altenhain, Reichenhain, Erfenschlag, Einsiedel, Harthau und Klaffenbach)statt. Gerd Arnold und Roswitha Anke berichteten ihre persönlichen Eindrücke von dieser Veranstaltung:

Es waren in der Aula des Gymnasiums fünf "Thementische" aufgestellt. An jedem dieser Thementische konnte man Platz nehmen, zwischendurch wechseln, und Fragen direkt an den jeweiligen Bürgermeister stellen. Jeder Thementisch war mit Mikrofon und Boxen ausgestattet. Obwohl nicht sehr viele Bürger diese Veranstaltung besuchten, war eine große Geräuschkulisse durch die Diskussionen an den einzelnen Thementischen und eine Unruhe im Raum durch den ständigen Wechsel der Bürger an bzw. von den Thementischen entstanden. Die durch uns am "Tisch des Dezernates für Recht, Sicherheit und Umweltschutz, der Polizei und des ASR" gestellten Fragen bezüglich der "Gelben Tonne" bzw. der "Straßenreinigung" führten zu den uns bereits bekannten und nicht zufriedenstellenden Antworten.

Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass dieses Format der Einwohnerversammlung nicht geeignet ist, um **alle** anwesenden Bürger gleichermaßen zu informieren bzw. Fragen stellen zu lassen.

**Zu 5.:** Otto Günter Boden informierte als OR über Folgendes:

- EDEKA-Markt -> Baugenehmigung wurde erteilt
- Baugebiet Anton-Herrmann-Straße -> Gutachten -> Rückhaltebecken erforderlich?
- Bahn -> Planfeststellungsverfahren noch nicht abgeschlossen
- Straßenreinigungsgebührenbescheide wurden bereits verschickt -> bei einer Erhöhung kann der Betreffende Einspruch einlegen bzw. bei mehr als 30 Prozent Erhöhung Verbindung zu Otto Günter Boden aufnehmen -> gemeinsam werden dann weitere Aktivitäten geprüft
- Die neue Berechnung der Grundsteuer ist noch unklar.

**Zu 6.:** Gerd Arnold informierte, dass die Flyer und Plakate für die Wahl bereits gedruckt vorliegen und bedankte sich in diesem Zusammenhang bei Matthias Matthes für die gute Zusammenarbeit. Die Flyer müssen vor der Wahl in Einsiedler Briefkästen verteilt

werden. Der Vorstand wird dabei die Beitragskassierer bzw. Freiwillige um Unterstützung bitten. Die Verteilung der Flyer muss noch organisiert werden. Die Plakate werden eine Woche vor der Wahl an den Bekanntmachungstafeln im Ort angebracht.

Die Vereinsmitglieder wurden noch auf die Information von Carsten Claus hingewiesen, dass am 7. April 2019 um 15:30 Uhr letztmalig im Schalander der Heimatstammtisch Nr. 4 "Ostheim" (der Neueste) gezeigt wird.

Vorstand